

Betreff: Antrag auf Finanzierung der Jugendabteilung des SC Haagen 1932 e.V.

Sehr geehrte Mitglieder der Mitgliederversammlung des SC Haagen 1932 e.V.,

wir, der Jugendvorstand des SC Haagen 1932 e.V., möchten im Sinne der Transparenz und Offenheit hinsichtlich der Verwendung der Vereinszuschüsse, den Beschluss der Mitgliederversammlung herbeiführen. Gemäß unserer Satzung ist es uns erlaubt, die Jugendabteilung eigenständig zu führen und zu verwalten. Diesen Entschluss haben wir am 22.09.2023 im Rahmen unserer Jugendversammlung gefasst und entsprechend umgesetzt. Ein eigener Jugendvorstand sowie eine neue Jugendordnung wurden etabliert, und insgesamt 11 engagierte Mitglieder und Personen haben sich bereit erklärt, Verantwortung zu übernehmen.

Besonders stolz sind wir darauf, dass wir im Interesse des Kinderschutzes zwei Beauftragte für den Verein ernennen konnten. Eine Startsumme in Höhe von 10.000 EUR wurde uns seitens des 1. Vorsitzenden per WhatsApp zugesagt, was einen großartigen Anfang darstellt!

Leider stellten wir bei der Anfrage zur Umsetzung fest, dass andere Vorstandsmitglieder, einschließlich des Kassierers, nichts von dieser Zusage wussten und auf weitere kommende Vorstandssitzungen verwiesen. Wir haben dem Vorstand seit dem 6.8.2023 Zeit gegeben, diesen Wunsch und Beitrag zu besprechen und zu beschließen. Leider haben wir nicht den Eindruck, dass wir hier zeitnah den notwendigen finanziellen Rückhalt erhalten können. Daher bitten wir nun um die offizielle Genehmigung der Mitgliederversammlung.

Es ist allseits bekannt, wie wichtig die Jugendarbeit für all unsere Projekte und für die Zukunft des Vereins ist. Gerne erläutern wir dies weiter im Detail auf der Mitgliederversammlung.

Des Weiteren ersuchen wir die Mitgliederversammlung darum, den Geschäftsführenden Vorstand zu beauftragen, sich mit dem Jugendvorstand über einen zukünftigen Verteilungsschlüssel der Mitgliedsbeiträge für die Jugendabteilung zu verständigen. Sollte es zu keiner Einigung zwischen dem Geschäftsführenden Vorstand und dem Jugendvorstand kommen, wird die nächste Mitgliederversammlung darüber entscheiden.

Wir hoffen auf Eure Unterstützung und bedanken uns im Voraus für Eure Aufmerksamkeit und Euer Engagement zugunsten der Jugendarbeit beim SC Haagen 1932 e.V.

Wir freuen uns auf Eure Diskussion und Entscheidung zu diesem Antrag in der kommenden Mitgliederversammlung.

Mit sportlichen Grüßen,

Der Jugendvorstand



Michael Schultz, Bernhard Piller

Mina Balling, Lukas Weigert, Patrick Gueth, Karin Berg, Perry Mueller-Bauer, Thorsten Attinger, Pascal Arglebe